

Surprise générale à Sainte Thérèse d'Albertville Yonathan

Surprise générale à Sainte Thérèse d'Albertville



Surprise générale à l'église Sainte Thérèse ce dimanche 24 avril

quand 14 jeunes de l'aumônerie avaient décidé de faire profession de foi ! Quatorze c'est peu ! Peu ? Bah... ce qui est dramatique ce n'est pas le petit nombre des chrétiens mais cette incapacité actuelle de l'Église à "faire communauté" à se parler, à travailler ensemble. Et en fin de compte à cette carence de ne savoir répondre à l'exigence magnifique au cœur de l'Évangile, quand Jésus ne nous demande pas de répéter sur tous les tons le verbe aimer mais de le conjuguer à la forme active et concrète de telle sorte que "tous reconnaissent que vous êtes amis de Jésus!"

Ce vivre ensemble, ces échanges, une manière de se parler, de partager de prier, jouer, manger ... nous l'avons osé et vécu lors de la retraite de Profession de Foi et ce matin de fête n'en fut qu'une redite !

Merci à chacun de vous Camille, Erwann, Joël, Pauline, Stella, Justin, Pierre, Lenny, Victoria, Antoine, Mathis, Paul, Timéo

Ce matin vous avez laissé les aubes blanches pour des écharpes de couleur, où chaque teinte dit un chemin personnel d'Évangile ! La foi ce n'est jamais une voix unique ! Mais une quête nourrie de questions et d'expériences qui nourrissent, de moments qui sourient et d'autres encore qui font pleurer.

Ah il faut oser la dire, sa foi ! Oser se faire repérer comme quelqu'un qui fréquente l'Aumônerie cette réalité particulière de l'Eglise que l'on a parfois grandement tord de négliger !

Il y avait là, ce matin, les plus jeunes qui ont dit combien ils croyaient "que l'Église est une nouvelle saison qui arrive, une nouvelle vie qui commence." Ça fait du bien de vous entendre dire cela ! "Une espérance d'Église fleurie, jolie, accueillante, tout ce qui nous réveille et de tout ce qui nous éveille à renouveler la première communion, et à forcer le passage dans l'adolescence."

Il y avait là les ainés, des amis, des frères ou des sœurs, des confirmants, des lycéens, des amis d'amis... qui ont transmis la croix, la lumière, l'éclat de leur regard: oui il s'agissait de partager cette richesse qui les habite afin de désirer et d'assurer une Eglise vivante aux générations futures sans trahir les générations d'avant qui à leur manière se sont battus pour l'Evangile !

Il y avait aussi, les acteurs visibles et invisibles, musiciens, photographes, ceux qui ont dit les textes, ou qui les ont écrits, ceux qui ont témoigné en parole ou en silence ...et même des chrétiens des paroisses (enfin

ceux qui ont osé entrer en célébration avec des jeunes!)

Merci à tous !

"On ne savait pas qu'il se passait tout ça... et ça donne envie "

Dimanche 24 Avril 2016